



## **Governance, Equity and Health** **An IDRC Program Initiative**

### **DIRECTIVES GÉNÉRALES POUR LA PRÉSENTATION D'UN PROJET GES** **GUIDELINES FOR PROJECT APPLICATIONS TO GEH**

Vous trouverez les directives et les exigences générales pour la présentation d'un projet au CRDI sur le site Internet du Centre ([www.crdi.ca](http://www.crdi.ca)). Cette note informative contient pour sa part les directives spécifiques en vue de la soumission d'un projet au programme GES. Le projet présenté doit s'accorder à la vision, au champ d'activité et aux objectifs du programme.

Même si GES envisage éventuellement d'élargir ses horizons de recherche, il n'appuie encore que les recherches en Afrique subsaharienne, en Amérique latine et dans les Caraïbes, et plus précisément les chercheurs du Sud dans ces deux régions. Néanmoins, les propositions issues de partenariats multinationaux Sud-Sud et Sud-Nord (y compris Sud-Canada) sont acceptées et fortement encouragées. Les propositions doivent être élaborées par des équipes multidisciplinaires, incluant de multiples intervenants, et soumises au nom des équipes par des établissements du Sud où travaille au moins un des chefs du projet. On recommande aux chercheurs et aux institutions qui veulent présenter un projet de soumettre une courte lettre d'intention (décrivant leur idée de projet) à l'équipe GES ([health@idrc.ca](mailto:health@idrc.ca)) – et non à des membres individuels de l'équipe – pour que cette dernière détermine si la recherche proposée coïncide avec le mandat et les ressources du programme. Toutes les propositions doivent s'inscrire dans la vision, le champ d'activité et les objectifs de GES. Elles répondront en outre aux questions suivantes :

General instructions and requirements for applications for all IDRC funding are on the IDRC website ([www.idrc.ca](http://www.idrc.ca)). This brief addresses the specific instructions for applications to GEH, which must adhere to the vision, scope and objectives of the program.

Although GEH plans to expand its research focus in the future, at present it only supports research in sub-Saharan Africa and Latin America and the Caribbean. Specifically, GEH supports Southern researchers in these two geographic regions. Multi-country proposals involving South-South or South-North partnerships (including South - Canada) are welcome. All proposals must be developed by multidisciplinary and multistakeholder teams, and the application must be submitted on behalf of the team by a Southern institution housing one or more of the project leaders. Interested applicants are encouraged to submit a brief letter of intent to the GEH team ([health@idrc.ca](mailto:health@idrc.ca)) – *and not individual GEH staff members* – to ensure that the proposed research fits the mandate and resources of GEH. All proposals must relate to GEH's vision, scope and objectives; they must address the following specific questions:

- To which general and specific objectives of GEH does this project respond, and how? Through which entrypoint(s)?
- How does or how could this project help to

- À quels objectifs généraux et spécifiques du programme GES le projet répond-t-il? Comment? Par quel guichet d'accès?
- Comment ce projet contribuera-t-il, ou pourrait-il contribuer, à renforcer les systèmes de santé?
- Comment ce projet contribuera-t-il à améliorer l'équité en matière de santé (équité d'accès/équité dans l'état de santé)?
- Comment ce projet contribuera-t-il à promouvoir l'engagement communautaire au service d'une équité sanitaire et sociale accrue?
- Comment ce projet relèvera-t-il les défis posés par la gouvernance? Ces défis peuvent inclure : comprendre comment les décisions sont prises et mises en pratique, comment le pouvoir est exercé, comment la population peut faire entendre sa voix dans l'élaboration et l'adoption des politiques publiques; les relations entre les intervenants et les institutions; les questions de transparence, d'obligation de rendre compte, de corruption, de réceptivité ou de renforcement de la démocratie et de l'état de droit.
- Comment pourra-t-on diffuser les conclusions de la recherche (incluant les résultats, outils, stratégies et processus pertinents) auprès des stratèges politiques, des bénéficiaires et des principaux intervenants? Quelles sont les stratégies en place pour combler le fossé entre la recherche et la pratique?

**Informations de contact:**

Pour plus d'informations sur les projets présentement financés par GES, visitez [www.crdi.ca/ges](http://www.crdi.ca/ges)

Pour contacter l'équipe GES et soumettre votre lettre d'intention, envoyez un courriel à [health@idrc.ca](mailto:health@idrc.ca)

Les directives et les exigences générales pour la présentation d'un projet au CRDI sont disponibles à l'adresse suivante : [www.crdi.ca](http://www.crdi.ca)

strengthen health systems?

- How will this project contribute to improving health equity (equity of access and/or equity of health outcomes)?
- How does or how could this project contribute to promoting effective civic engagement in support of health and social equity?
- How does this project address challenges of governance? Such governance challenges might include: understanding how decisions are taken and implemented, how power is exercised, how citizens have their say in the development and implementation of public policy; relationships among stakeholders and institutions; questions of transparency, accountability, corruption, responsiveness; deepening democracy and strengthening the rule of law.
- How will the project's findings (including results, tools, strategies, and relevant processes) be communicated among decision makers, beneficiaries, and other relevant stakeholders? What strategies are in place to build bridges between research and practice?

**Contact Information :**

For more information on research projects currently receiving GEH funding, visit [www.idrc.ca/geh](http://www.idrc.ca/geh)

To contact the GEH team and submit your letter of intent, send an email to [health@idrc.ca](mailto:health@idrc.ca)

General instructions and requirements for applications for all IDRC funding are available at [www.idrc.ca](http://www.idrc.ca)